



昼間の気温はまだ高いですが、朝晩の気温が少し低くなり、虫の音の合唱が心地よく聞こえる季節となりました。2学期が始まり、1か月が過ぎた今、夏の疲れが出て来る時期でもあり、子どもたちのストレスもピークに達しているかと思います。「生活リズムを保つこと」「ちょっとした時に話を聞くこと(夕食やお風呂の時等)」「周りの大人も含めてなるべくストレスをためないこと」で、子どもたちのストレスが解消される可能性があるかと思えます。

長い2学期ですが、ご家庭でも、励ましの言葉かけや支援をお願いいたします。

あいさつする子  
しっかり学ぶ子  
たのしく遊ぶ子

## 水泳授業

1年生の水泳授業が、貝塚スイミングで行われました。1年生は、初めての水泳授業です。貝塚スイミングでアニメーターの指示にしたがい、グループにわかれて楽しく水泳指導を受けました。

貝塚スイミングに到着すると、更衣室で着がえをして、シャワー。初めての水泳指導に少し興奮気味で、とても楽しそうに水泳指導を受けました。指導が始まると真剣な表情になっていきました。ワニさんになったり、カニさんになったりして、水に慣れていきます。顔をつけることができなかつた子どもも、知らず知らずのうちに、水の中に。そして、あっという間に時間が過ぎてしまいました。

学校に着くときには、少し疲れた様子ではありましたが、充実した笑顔でとても楽しそうな表情を見せてくれました。

## 戦争朗読会

平和学習の取組みとして、6年生は、朗読グループ「さるびあ」さんの朗読会を行いました。戦争体験者の方たちが残してくれた作品を、爆撃機の音や被爆者の様子を動きでリアルに表現し、とても迫力のある朗読でした。話が進むとともに、子どもたちは朗読劇に引き込まれていきました。朗読劇を見た後、子どもたちは、「ヒロシマでしっかりと学びたい。」という気持ちをさらに強めました。この後も、平和学習の取組みを行い、10月18日(金)、19日(土)の修学旅行当日を迎えることとなります。

## 学習参観・懇談会・給食試食会

学習参観・学級(学年)懇談会を行いました。どの学年も、子どもたちの様子を見に、たくさん来ていただきました。参観後は、修学旅行の説明会、宿泊学習(キャンプ)の説明会や学年・学級での懇談会を行い、とても有意義な時間となりました。

また、1年生の保護者の方を対象に、給食試食会を行いました。



## 折りづる集会

修学旅行に向けて、6年生が全校集会で「原爆の子の像」のモデル、佐々木禎子(さだこ)さんのお話を朗読しました。被爆した禎子さんの死をきっかけに同級生たちが、原爆の恐ろしさや、戦争の悲惨さを人々に伝えようと、「原爆の像」を作るための募金活動をする話や、その後、その話が平和の祈りをのせて、世界中に広がったという内容でした。折りづる集会に参加

していた全員が静かにしっかりと聞きました。集会後、6年生が各学年をまわり、折り鶴の作り方を教えていました。

みんなが、心を込めて折った折りづるをヒロシマに届けます。



## 秋の交通安全週間

毎日、ポイントに立って交通安全指導をしていただいている「子ども安全見守り隊」の方々に加え、24日(火)～30日(月)は、地域の方々、PTAの方々、教職員、みんなで見守りの様子を見守りました。

東山小学校の子どもたちは色々な方々に見守られて、元気に育っています。

保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

## 火災避難訓練

家庭科室からの出火を想定した火災避難訓練を行いました。子どもたちは迅速に行動し、避難訓練の放送が入ってから、運動場に集合し、人数確認終了までに4分17秒で、各教室からの避難を終えました。自分たちで命を守る行動ができたと思います。

運動場へ避難後、初期消火訓練として、先生3人と6年生4人が実際に消火器を使った訓練を行いました。

その後、消防署の方からお話を聞きました。校長からは、安全に避難するための『おはしもち』の確認を行いました。『おさない』『はしらない』『しゃべらない』『もどらない』『ちかづかない』。この約束を徹底していきたいと思っています。

休憩時間には、1年生が消防車の見学を行い、3時間目には、3年生が聞き取り学習をしました。



## お願い

○やむを得ず自動車を送迎される場合は、正門前の道路に駐車せず、体育館前の駐車場に駐車してください。基本的に、体育館側の出入口ではなく、正門側よりお入りください。

○田畑や空き地に勝手に入って遊んだり、道路や駐車場などで遊んだりすると、大変危険です。危険な遊び方や人の迷惑になることはやめるように学校では指導をしています。

ご家庭でも、同様の指導をお願いいたします。

